
За десять лет “ А р аем ” пройден большой путь: 
от комм ерческого  отдела в одном из магазинов  
города до крупнейш ей в нашей стране многопро
фильной компании, успеш но работающей по про
изводству и переработке сельскохозяйственной  
продукции. ЗА О  “ Арай является владельцем а к 
ций, в том числе контрольных пакетов, ряда ста
бильно работающ их в различных сферах бизне
са предприятий.

С первых дней ж и зни  “ А рая” его главный де
виз “ Н аш а сила - в качестве” . И м енно это плюс 
способность четко реагировать на конъю нктуру  
рынка, самоусовершенствоваться и идти в ногу со 
временем позволяет “ Араю , преодолевая рыноч
ные коллизии, становиться все сильнее.

В течение всех лет создания ЗА О  “ А р ай ” , его  
становления, путь дальнейш его развития опреде
ляло руководство фирмы. Слово В ЗА Й Ц Е В У.

- За десятилетие наша 
фирма настолько укрупни
лась, что управлять всеми ее 
подразделениями из едино
го центра стало малоэф- 
сЬективно. Поэтому мы в 
прошлом году начали рест
руктуризацию. Это боль
шая и очень серьезная ра
бота, в результате которой 
часть араевских подразде
лений стала дочерними 
предприятиями с передачей

6ллыііого к п у га  управ
ленческих полномочий. За 
собой мы оставили вопро
сы развития, а также, в слу
чае необходимости, коорди
нации деятельности вновь 
образованных ТОО.

В настоящее время про
изводство спирта и алкг>- 
гольных напитков не явля
ется для “ Арая” основным. 
Его мы изначально созда
вали с целью заработать 
стартовый капитал для стро
ительства и развития наших 
других предприятий. “ Арай” , 
конечно, и впредь будет про
изводить алкогольную про
дукцию, вести работу над ее 
ассортиментом и дизайном.

Но главный упор мы 
делаем на дальнейшее, бо
лее интенсивное, развитие 
наших сельскохозяйствен
ных комплексов. В частно
сти, в этом году к уже име
ющимся у нас площадям бу
дем распахивать дополни
тельно еще три тысячи гек
таров. Приобретаем новую 
технику.

Под посев зерновых 
планируем и увеличение по
головья скота, хотя и сегод
ня его стадо, насчитываю

щее 10 тысяч голов, одно 
из самых крупных в Казах
стане. Применяя современ
ные технологии по содер
жанию скота, а также его 
воспроизводства, надеемся 
достичь этой цели. Будем 
увеличивать рацион - кор
мовые единицы, что позво
лит добиваться по мясно
му скоту роста привесов, а 
по молочному - больших 
надоев.

Хорошо П’ бот^е- чя_ = 
малая авиация по обработ
ке полей. "Арай-авиа” , име
ющий на своем вооружении 
более пятнадцати самолетов, 
оказывает услуги араевским 
ТОО “ Сарыагаш" и “ Крым
ское” , а также сторонним 
организациям.

Стабильна деятельность 
мясоперерабатывающего 
комплекса Здесь выпуска
ется продукция только из 
натуральных компонентов. 
Постоянно совершенствует
ся технология и улучшается 
качество колбасных изде
лий. По этому вопросу тес
но сотрудничаем с извест
ными московскими фирма
ми, разрабатывающими ре
цептуру специально для 
нас! Расширяется ассорти
мент колбасных изделий и 
копченостей. Нужно сказать, 
что покупатели отреагиро
вали на произошедшие 
улучшения в работе коллек
тива мясоперерабатываю
щего комплекса. Как Лиса- 
ковск, так и область увели
чили заявки на эти виды ара- 
евской продукции.

Хочу порадовать люби
телей слабоалкогольного

напитка “Джин-тоник” сле
дующей информацией: в 
“ Арае” ведется работа над 
запуском его в производ
ство. В свое время мы уже 
выпускали этот напиток, ко
торый пользовался повы
шенным спросом,особенно 
у молодежи. Затем были 
вынуждены остановить его 
производство из-за непо
мерно высокого налога на 
эту продукцию. В то время 
иена ня. "Джин-топи*' была 
на уровне водочной. Те
перь ситуация изменилась. 
В данное время опять раз
рабатывается вся техничес
кая документация на этот 
продвинутый напиток. Он 
будет выпускаться в баноч
ках, что очень удобно при 
транспортировке. 'Проду
мывается и дизайн, чтобы 
сделать этот товар еще бо
лее привлекательным. В 
ближайшее время напиток 
с прекрасным можжевело
вым вкусом вернется на при
лавки магазинов. Из прак
тики известно, что потреб
ление этого напитка опере
жает потребление более 
крепких алкогольных напит
ков, особенно в летний се
зон.

Готовим мы совместно 
с чешскими пивоварами, ко
торые нам передали свою 
фирменную рецептуру, оче
редной подарок любителям 
пива.

А, как известно, чешское 
пиво - признанный лидер на 
мировом рынке. Теперь 
один из его видов “ Карел 
Болинг” появится и в Ка
захстане.

В скором времени у 
“ Арая” будет 30-40 допол
нительных рабочих мест. Не 
оправдал себя перенос в 
Алматы лимонадной линии 
по розливу в двухлитровые 
бутылки, руководство ЗАО 
■'Арай" приняло решение о 
возврате ее в Лисаковск.

И еще об одном виде 
традиционной, с первых дней, 
деятельности ЗАО "Арай 
я хотел бы рассказать в ка
нун 10-петия фирмы. Это 
благотворительность. В 2000 
году на эти цели было на
правлено 19 млн. тенге. 
Продолжаем мы это дело 
и в 2001 году.

Работа спорткомплекса 
у нас дотационная. Но, учи
тывая, что в городе отклю
чена горячая вода, совет уч
редителей принял решение 
о работе бассейна и бани 
и в летнее время.

★ ★ ★

Накануне Дня фирмы, ее 
10-летия, я хочу от всего 
сердца сказать спасибо 
ветеранам ЗАО “ А рай” . 
Благодаря вашему труду, 
инициативе, творчеству наша 
фирма стала ведущей в Ка
захстане. Каждый год мы 
поименно называем лучших 
людей. Сегодня этот список 
был бы очень большим. На 
предприятиях ЗАО “ Арай” 
трудится более 1300 чело
век. А  еще и коллективы до
черних предприятий. Каж
дому работнику и его се
мьям - здоровья, счастья, ис
полнения заветных желаний.

С нашим общим трудо
вым праздником! С десяти
летием, “Арай"!


